
Congresista Marco Falconí se reúne con Defensor
del Pueblo
Arequipa, 26 de octubre 2011.- Con el objetivo de analizar los temas que afectan a la población 
arequipeña, el Dr. Falconí se reunió con el Jefe de la oficina Defensorial de Arequipa, Dr. Manuel 
Amat Llerena, y la Comisionada de la Defensoría de Arequipa, Dra. Rosario Linares Gonzáles.

El Dr. Llerena expresó su preocupación por la gran cantidad de casos sobre delimitación territorial 
que se presentan. Indicó que varios tienen muchos años y aún no se resuelven, lo cual ocasiona 
enfrentamientos entre los pobladores.

Informó que la Defensoría actualmente recibe muchas denuncias sobre temas de educación, salud 
e identidad.

“En las escuelas ubicadas en zonas alejadas no hay docentes suficientes, porque no cuenta con 
las condiciones adecuadas para realizar su labor y el sueldo que reciben es muy poco. En el 
sector salud ocurre algo similar, además carecen de ambulancias y especialistas para atender a la 
población”.

En cuanto al trabajo que realiza Reniec para registrar a los ciudadanos de la Región, señaló que se 
avanzado, pero no como se necesita debido a que falta personal y capacitación.
 
Parte de la labor que realizan es en la misma comunidad, por ello realizan cuatro viajes al mes. 
Lamentablemente no se puede hacer más porque faltan abogados. Actualmente, la Defensoría solo 
cuenta con siete abogados para toda la Región.

Otro de los temas que preocupa a la población, agregó el Dr. Llerena, es el problema ambiental. 
Al no existir un relleno sanitario, la basura se lleva a los botaderos, contaminando esos sectores.

Tras escuchar atentamente, el Dr. Marco Falconí expresó su disposición para gestionar ante las 
autoridades competentes para enfrentar los problemas señalados por el Defensor del Pueblo.

Indicó que durante las audiencias públicas realizadas en Chuquibamba, Cotahuasi y Aplao los 
Alcalde también informaron sobre estos problemas, y que los Congresistas de la Región se han 
comprometido a ayudar para resolverlos.


